
 

PODER LEGISLATIVO 
PALÁCIO ADALGISA PEREIRA PINTO 

CÂMARA MUNICIPAL DE THEOBROMA 
GABINETE DO PRESIDÊNTE 1º 

BIÊNIO/2021/2024 
 

 

Av.13 de fevereiro, 1358 – Centro, e-mail. legislativocamarat@gmail.com 

 

Ata da primeira Sessão ordinária da Câmara Municipal fevereiro (02) do ano de dois 
mil e vinte um (2021), ás 10:20 horas e vinte minutos o senhor Presidente Jose Carlos 
M. S, cumprimentou a todos, verificou que teve quórum legal declarou aberta à 
primeira sessão ordinária. Convidou Excelentíssimo vereador Jose Junior para fazer 
a leitura da bíblia.  O senhor presidente convidou senhora Silma para fazer a leitura 
da Ordem do dia. Apresentação discussão e votação da INDICAÇÃO Nº. 
001/GV/RRA/2021. Indica ao executivo municipal que no tempo oportuno seja feita a 
limpeza do Estádio Municipal Sebastião Cardoso. Apresentação discussão e 
votação da INDICAÇÃO Nº. 002/GV/RRA/2021. Indica ao executivo municipal que 
seja feito as manutenções das iluminações públicas da cidade de Theobroma. 
Apresentação e votação do REQUERIMENTO Nº 001/GAB/VER/MARCIO2021. O 
VEREADOR MARCIO DIAS DA SILVA, APRESENTA A MOÇÃO DE APLAUSOS 
AOS SENHORES POLÍCIAIS MILITARES” MANIFESTA VOTOS DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES AOS SENHORES, PELOS RELEVANTES TRABALHOS 
PRESTADOS JUNTO À SOCIEDADE DA VILA PALMARES. Vereadores escritos:  
vereador Junior foi à tribuna fez seus agradecimentos ao Público e a Deus todo 
Poderoso, deixando seu gabinete a disposição de todos, após os agradecimentos, 
finalizou agradecendo a todos presente. Vereador Edmilson foi à tribuna e 
cumprimentou a todos presentes, agradeceu a todas as pessoas que lhe confiou os 
votos, estar à disposição para trabalhar pela população, seu gabinete está à 
disposição, assim finalizou agradecendo a presença de todos. O presidente convida 
o Vice-Prefeito Gilmar para compor a mesa de vereadores. Vereadora Vanessa foi à 
tribuna cumprimentou o público presente, e será sempre defensora da população, está 
aqui para trabalhar para a população, está sempre à disposição para ouvir cada eleitor 
e vai ser a voz do povo, assim finalizou seu discurso. Presidente Carlinhos passou a 
presidência para o Vice-presidente Jose júnior Barros, para fazer o uso da palavra, foi 
à tribuna agradeceu a todos, relatou sobre os candidatos volto da reeleição, sobre 
esse pensamento positivo fez com que melhorasse a saúde, em torno o PSF, um apoio 
do PRB, aonde   colocaram quatros Etios  para estar atendendo, abriram o postinho 
do Antonio Conselheiro, farmácia no Palmares, e vários outros atendimentos, que foi 
avaliado pelo povo, foi com apoio dessa Casa apoio do Ex-prefeito Claudio Santos, 
na campanha do Gilliard,  e tudo que ele fez de bom para o povo pesou para que 
desse uma votação tão diferenciada do segundo e do terceiro colocado igual teve.  
Quando usou a tribuna pela primeira vez falou que ia defender principalmente o setor 
esse hoje aonde passa tem alguém trabalhando, alguém está sendo os quatros anos 
de mandato apoio os agricultores, com isso a agricultura no Município foi diferenciada 
devido vários recursos que veio sobre implementação de maquinas, tem compromisso 
de trabalhar pelos agricultores, aqui agradeceu cada um, deixou uma marca de 
trezentos e quarenta e três votos que tirou, agradeceu o presidente Gilmar na espoca 
que deu condições para os vereadores trabalhar, por isso obtiveram retorno a essa 
Casa. No ano de dois mil e dezesseis a agricultura teve uma colheita de setecentas 
sacas de café agora em dois mil e vinte e um, segundo os técnicos da EMATER, 
vamos ter uma colheita em torno de quinze mil sacas de café, ande deu uma diferença 
enorme, aonde vamos ter uma colheita Record de milho tanto para silagem como para 
uso de grãos, assim deixa seus agradecimentos cada um, o intuito e o mesmo de 
trabalhar para o povo, assim finalizou agradecendo a todos. Na sequência o 
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presidente Carlinhos convida o senhor vereador Joao do Posto para fazer o uso da 
palavra, o mesmo cumprimentou a todos gradecendo a todos presentes, a todos que 
lhe confiou o voto, pede oração para poder fazer um trabalho merecedor do povo, e 
grato a Deus e seu muito obrigado. Vereador Ronei foi à tribuna cumprimentou o 
público presente, deseja ao Vice-Presidente Gilmar boa sorte e que faz um bom 
trabalho mais o prefeito Gilliard, deseja a Mesa Diretora dessa Casa que faça um 
excelente trabalho, e os Demais vereadores que fazem um excelente trabalho voltado 
para a população de Theobroma. Após vereador Ronei relatou sobre o Covid 19, os 
causos têm aumentado exclusivos casos de Óbitos, a secretária está fazendo seu 
trabalho dentro das possibilidades, ajudando a melhorar esse quadro que e muito 
alarmante e isso e lamentável. Após relatou a cerca de produção grãos no município, 
na espoca do prefeito Claudio Santos vereadores do mandato passado, agradeceu a 
secretaria do Planejamento a senhora Adenise, relatou sobre os valores de recursos 
pagos no município, de 2019 a 2020. Essa arrecadação do município e fruto de um 
trabalho com responsabilidade do mandato passado. Vereador Cesar pede um aparte, 
o vereador Ronei concede, vereador Cesar deixa registrado que o Deputado Geraldo, 
estevem em Theobroma, sobre um recurso que já está na conta do Município para 
recapear as ruas esburacadas, recurso esse trabalho do ano passado, setecentos mil 
reais. Após relatou também os cinquenta mil do posto do Antonio Conselheiro já está 
na conta, para licitação e isso e duas grandes notícias para o município, e seu muito 
obrigado. Vereador Ronei finalizou seu discurso agradecendo a todos premente e que 
está à disposição de todos. O presidente Carlinhos convida o Vice-Prefeito Gilmar 
para fazer o uso da palavra, o mesmo relatou sobre a saúde aonde sempre foi 
defensor, e não está de acordo com que fizeram, a troca de médicos, não está de 
acordo com essa troca, não se sabe qual e o problema que aconteceu que fizeram 
essa troca, porque a população não pode pagar por erros que está acontecendo, 
gostaria muito que o prefeito vereadores secretaria ver o que está acontecendo que 
retorna a medica para a Vila Palmares, que vem fazendo um grande atendimento a 
aquela comunidade. Assim finalizou agradecendo ao público presente. Após o 
presidente passou para a leitura da indicação, Discussão da INDICAÇÃO Nº. 
001/GV/RRA/2021. Indica ao executivo municipal que no tempo oportuno seja feita a 
limpeza do Estádio Municipal Sebastião Cardoso. Vereador Ronei foi à tribuna, e 
parabenizou o prefeito pela iniciativa da limpeza feita nas vias urbanas, e pelas a 
plantação de arvores o bosque em Vale Encantado, e Antonio Conselheiro, dessa 
forma faz aqui esse pedido, que estará atendendo a população de Theobroma, o 
Executivo tem conhecimento está preocupado também com essa situação, que essa 
indicação e só um meio de oficia lição, para que o Executivo possa tomar as devidas 
providencias, assim pediu os votos dos senhores vereadores. O presidente colocou a 
indicação em votação e foi aprovado por unanimidade dos vereadores presente. O 
presidente passou para discussão da INDICAÇÃO Nº. 002/GV/RRA/2021. Indica 
ao executivo municipal que seja feito as manutenções das iluminações públicas da 
cidade de Theobroma. Vereador Ronei foi à tribuna e relata que viu várias lâmpadas 
apagada na cidade e também tem recebido várias cobranças sobre essa prestação 
de serviço, já falou com prefeito sobre essa demanda, e não está atendendo ao 
vereador Ronei esta atendo a população do município que pagam pela uma prestação 
de serviço que não tem, que a iluminação Pública ela e 100% arrecadação de 



 

PODER LEGISLATIVO 
PALÁCIO ADALGISA PEREIRA PINTO 

CÂMARA MUNICIPAL DE THEOBROMA 
GABINETE DO PRESIDÊNTE 1º 

BIÊNIO/2021/2024 
 

 

Av.13 de fevereiro, 1358 – Centro, e-mail. legislativocamarat@gmail.com 

 

obrigação do Município de manter em funcionamento. Pedi voto dos senhores 
vereadores em sua indicação, em seguida o presidente coloca em votação foi 
aprovado por unanimidade dos vereadores presente. O presidente passou para 
discussão do REQUERIMENTO Nº 001/GAB/VER/MARCIO2021. O VEREADOR 
MARCIO DIAS DA SILVA, APRESENTA A MOÇÃO DE APLAUSOS AOS 
SENHORES POLÍCIAIS MILITARES” MANIFESTA VOTOS DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES AOS SENHORES, PELOS RELEVANTES TRABALHOS 
PRESTADOS JUNTO À SOCIEDADE DA VILA PALMARES. Nobre vereador Marcio 
foi à tribuna cumprimentou a todos presente, relatou que esse requerimento e para 
homenagear os policias do Distritos da Vila Palmares, pelo grande trabalho que eles 
têm realizado naquela comunidade, aonde tem diminuído o índice de criminalidade, 
mantendo a Ordem naquele distrito. Vereador Cesar relata que está feliz, porque foi 
uma luta de muito tempo, aonde passou por ali um momento de muitas violências 
naquela comunidade, aonde por várias vezes estiveram no comando da Polícia em 
Porto-Velho, trabalhando pedindo a companhia de policial em Vila Palmares, para 
atender aquela população, graças a Deus no ano passado aquele povo foi atendido, 
tem pessoas que não gosta, mais a maioria daquelas pessoas gostam e são muito 
grato, pelo serviço dos policiais. Vereador júnior Barros foi à tribuna e parabenizou o 
vereador Marcio, e lembrou que foi um trabalho muito grande do Ex-prefeito Claudio 
Santos, na época o Coronel Mauro Flores esteve visitando o Distrito aonde fez um 
estudo de viabilidade para a implantação do posto da Vila Palmares, que e mais que 
justo essa homenagem, e pede o voto dos demais companheiro.  O presidente colou 
o requerimento em votação e foi aprovado por unanimidade dos vereadores presente. 
Vereador Ronei parabenizou os senhores vereadores Marcio, Cesar e Junior Barros, 
pelo o requerimento, a iniciativa de homenagear os policias, porque os policiais são 
os primeiros que estão no enfrentamento das criminalidades, que esses verdadeiros 
heróis merece os agradecimentos. O presidente convinda a todos os vereadores para 
se fazer presente em seu gabinete para discutir sobre o projeto de Lei nº 
004/GP/PMT//2021. Institui a Equipe de enfrentamento ao Covid-19, e da outra 
Providencia. Projeto esse que tem um Recurso do ano passado que administração 
passada foi omissa, porque em setembro caiu a primeira parcela do recurso a 
administração não teve a preocupação com a saúde pública do Município, dando 
condições para que a população fosse melhor atendida. Vereador júnior Barros deseja 
boa sorte ao presidente Carlinhos pela habilidade política sabe que essa Casa está 
em boas mãos, nesse Biênio de 2021-2022. O presidente agradece a Deus e a todos 
pela recuperação da sua saúde, porque esteve em uma situação muito complicada e 
só por Deus está aqui de volta. Na sequência não havendo nada mais a deliberar o 
senhor Presidente Joe Carlos pediu à proteção de Deus e declarou encerrada a 
primeira sessão ordinária as onze (11:48) horas e quarenta e oito minutos.   
 
 
 

——————————— 
Jose Carlos Marques Siqueira 

Presidente.  


